

Kasdim Bersama Forkopimda Tulungagung Terima Santapan Rohani Menyambut Bulan Suci Ramadhan

Achmad Sarjono - TULUNGAGUNG.REDAKSISATU.CO.ID

Mar 15, 2024 - 22:23



TULUNGAGUNG - Kasdim 0807/Tulungagung Mayor Inf Zuhail Muhammad Hasan bersama Forkopimda Tulungagung menerima siraman tauziah Santapan Rohani dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan Tahun 1445 H/2024 M Kabupaten Tulungagung di Pendopo Kongas Arum Kusumaning Bongso Jl. R.A Kartini No. 01 Kelurahan Kampungdalem Kecamatan Tulungagung Kabupaten Tulungagung Jawa Timur, Jumat (15/03/2024).

Image not found or type unknown



Turut hadir dalam kegiatan tersebut Drs. Tri Haryadi, M.Si. (Sekda Kabupaten Tulungagung), Mayor Inf Zuhul Muhammad Hasan (Kasdim 0807/Tulungagung) hadir mewakili TNI, dan Kompol Didid Wahyu Agustyawan SH (Kapolsek Kota Tulungagung) hadir mewakili kepolisian, menunjukkan dukungan dari pihak keamanan. Sdr. Amri Rahmanto, S.H (Kasi Intel Kejaksaan Negeri Tulungagung) hadir sebagai perwakilan dari kejaksaan, serta kehadiran para Camat se Kabupaten Tulungagung dan OPD Lingkup Pemkab Tulungagung, menegaskan komitmen pemerintah daerah dalam mendukung kegiatan keagamaan dan mempererat hubungan dengan masyarakat.

Drs. Tri Haryadi, M.Si. mengucapkan selamat menjalankan ibadah puasa pada Bulan Ramadhan 1445 H/ tahun 2024. Beliau menekankan pentingnya memanfaatkan bulan suci ini untuk meraih pahala yang telah dijanjikan Allah SWT kepada umat-Nya. Dalam rangka mendukung ibadah puasa, jam kerja bagi Aparatur Sipil Negara di lingkungan pemerintah daerah telah disesuaikan, namun diharapkan agar ibadah tidak mengurangi produktivitas.

"Jadikan setiap amal baik yang kita lakukan pada bulan Ramadhan menjadi motivasi untuk meningkatkan kinerja, karena akan mendapat pahala besar di sisi Allah SWT." tutur Drs. Tri Haryadi M.Si. saat memberikan sambutan.

PP. Murotillil Qur'an Banjarsari Ngantru Gus Achsin Asari memberikan tausiyah Ramadhan yang mengingatkan bahwa bulan Ramadhan adalah bulan istimewa yang penuh dengan keutamaan dari Allah SWT bagi orang-orang yang memperbanyak ibadah di dalamnya. Selain mendapatkan berkah, rahmat, dan ampunan, orang yang berpuasa di bulan Ramadhan juga dijanjikan terbebas dari panas api neraka. Menjalankan ibadah seperti shalat, membaca Al-Qur'an, dan melakukan amal kebaikan akan mendatangkan pahala yang besar.

"Mari kita manfaatkan bulan Ramadhan sebagai kesempatan emas untuk meningkatkan kualitas diri, dengan harapan akan mendapatkan keberkahan dan rahmat dari Allah SWT baik di dunia maupun di akhirat." ungkap Gus Achsin Asari saat tauziah. (*)